



CMP/NOV/2022/0002

إعلان
Announcement

Date	06/11/2022	التاريخ
Company Name	مجموعة جي إف إتش المالية ش.م.ب. GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة
Trading Code	GFH	رمز التداول
Subject	تداول أسهم مجموعة جي إف إتش المالية في بورصة الكويت GFH Financial Group's Share Trades in Boursa Kuwait	الموضوع
Information	<p>بناء على توجيهات بورصة الكويت وإعمالاً بنص المادة 5-4 من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال (الكويت) وتنظيم أنشطة الأوراق المالية وتعديلاته. تود مجموعة جي إف إتش المالية إعلام السادة المساهمين والأسواق بأنه لم تكن هناك أي تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير على حجم التداول الغير عادي لأسهمها في بورصة الكويت يوم الأحد الموافق 06 نوفمبر 2022 بخلاف ماتم الإفصاح عنه مسبقاً.</p> <p>In line with the instruction received from Boursa Kuwait and pursuant to the provisions of Article 4-5 of Module 10 (Disclosures and Transparency) of the Capital Markets Authority (Kuwait) Executive Regulations of Law No. 7 of 2010. GFH would like to inform its shareholders and the markets that there is no recent development which may have triggered the unusual trading of its shares in Boursa Kuwait on Sunday, 06th November 2022, other than what has been previously disclosed.</p>	المعلومة

Name	Mariam Jowhary	مريم جوهري	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	